Vorbericht.

nem Zeitalter her din dem die Franzesen

weder die Verfertigung des Porzellans, mech

die Berkendtliede despubben, richtig kann-

ten. Crund genue, ann in Her munr's

" kanni, Wie ich die dieser Seleriff bewiesen

habe. Jedoch halte ein Gegensland wie

dieser , der der den Haffmalmagsgeist der Trent-

schen so salar verherelicht hat, word schon

langed die maliere Universitebung und Auf-

merksamkeit eines Jeden verdient.

te Das, was wir aberedie Porzellan - Fabri-

Es ist über die Porzellan-Fabrikation der Richtigen und Wahren so ungemein wenig bekannt geworden, daß es selbst unter den technologischen Schriftstellern noch Chemiker giebt, welche aus Unkunde derselben sogar die Bestandtheile des Porzellans noch unrichtig angeben. So findet man z. B. in einigen chemischen Schriften, daß man zur Bereitung des Porzellans selbst Gips, Schwerspath, auch Flußspath anwen-